
Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 6494482

Prix 600 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  duplex,  un  véritable  bijou  de  2  chambres

niché au cœur du charmant village de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Avec une superficie

totale approchant les cent mètres carrés, ce duplex exceptionnel se distingue par

son  architecture  unique,  pensée  pour  maximiser  la  luminosité  naturelle  dans

chaque pièce.Dès l'entrée de la cuisine lumineuse, vous serez séduit par l'espace

de  vie  généreux  et  la  chambre  au  rez-de-chaussée.  A  l'étage,  une  spacieuse

chambre  avec  placard  intégré,  une  salle  de  bains  avec  baignoire  et  douche,  un

bureau et des toilettes indépendantes vous ...

Introducing this unique 2-bedroom duplex apartment nestled in a villa in the village

center of Saint-Jean.With a total area of almost a hundred square meters, this rare

duplex  was  atypically  designed  to  have  maximal  natural  light  throughout  the

apartment.The  independent  entrance  from the  bright  kitchen  leads  to  a  spacious

living room and the bedroom on the ground floor. The first floor boasts a generous

bedroom  with  a  built-in  closet,  a  bathroom  with  both  a  bath  and  a  shower,  an

office, and an independent toilet.

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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